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衆議院地方創生に関する特別委員会ニュース  

平成26.10.30 第187回国会第６号 

 

10月 30日（木）、第６回の委員会が開かれました。 

 

１ まち・ひと・しごと創生法案（内閣提出第１号） 

  地域再生法の一部を改正する法律案（内閣提出第２号） 

 ・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。 

（参考人）富山市長                 森   雅 志君 

一橋大学大学院法学研究科教授       辻   琢 也君 

公益財団法人地方自治総合研究所所長    辻 山 幸 宣君 

前横手市長                五十嵐 忠 悦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

とかしきなおみ君（自民） 

・人口減少社会において、「人口力」を最大限活かすため

の条件及びまち・ひと・しごと創生法案の活用について、

森参考人に伺いたい。 

・日本の少子化対策で不足している点について、辻参考人

の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民主） 

・辻山参考人から、「ひと」を最も重要とする観点から法

案名を「ひと・まち・しごと創生法案」とすべきとの提

案があったが、これについての辻山参考人の補足説明と

五十嵐参考人の見解を伺いたい。 

・これまでも地域おこし、交付金、補助金等、多くの政策

が実施されてきたが、まち・ひと・しごと創生法案によ

ってこれまでと何がどのように変わるのか、辻参考人の

見解を伺いたい。 

 

村 岡 敏 英君（維新） 

・まち・ひと・しごと創生法案について、具体性に欠ける

と考えるが、辻参考人の見解を伺いたい。 

・将来的な道州制の導入を見据えながら、地方創生を進め

るべきと考えるが、五十嵐参考人の見解を伺いたい。 

 

濱 村   進君（公明） 

・市役所内のセクショナリズムを排除するために行った工

夫について、森参考人に伺いたい。 

・地方中枢拠点都市に対する財政措置はいずれ役割を終え

るべきものと考えるが、辻参考人の見解を伺いたい。 

 

桜 内 文 城君（次世代） 

・一括交付金については、都道府県を経由させるのではな

く、国から直接市町村に交付すべきとの考えについて、

森参考人の見解を伺いたい。 

・地方行政における都道府県の果たすべき役割について、

森参考人と辻山参考人それぞれの立場からの見解を伺い

たい。 

 

佐 藤 正 夫君（みんな） 

・地方中枢拠点都市圏構想を進めるに当たって、拠点都市

以外の自治体の一部事務を、拠点都市と県どちらが補う

かについて、辻参考人と辻山参考人の見解を伺いたい。 

・人口減少に伴い、人口に応じた公共施設のスクラップア

ンドビルドが必要になると考えるが、森参考人の見解を

伺いたい。 

 

宮 本 岳 志君（共産） 

・人口減少を「東京一極集中」に関連付けることなく、そ

の原因を議論する必要があるのではないかとの意見に対

する辻参考人と辻山参考人の見解を伺いたい。 

・いわゆる「平成の大合併」の検証について、辻山参考人

と五十嵐参考人の見解を伺いたい。 

 

小宮山 泰 子君（生活） 

・地方から見た国の組織の在り方について、森参考人と五

十嵐参考人の見解を伺いたい。 

・諸外国では、個人に力点を置き出生率を上げた例もあり、

まち・ひと・しごと創生法案の基本理念に結婚という言

葉を入れなくてもよいのではないかと考えるが、辻参考
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人の見解を伺いたい。 

 


